



Jörg Herz: Skulptur "Musiker mit Xylophon" (2020)

2.980,00 €

Jörg Herz ließ sich zu der Skulptur inspirieren, nachdem er in einem klassischen Konzert einen Xylophon-Solisten gesehen hatte. Die Skulptur bringt die Bewunderung für das Instrument und die Leistung des Musikers zum Ausdruck. Die Skulptur ist auch als eine Ode an die Kraft der Musik zu sehen, die uns zu inspirieren und emotional zu bewegen vermag. Sie unterstreicht auch, wie wichtig es ist, Inspiration an unerwarteten Orten zu finden, und wie viel Kreativität aus Momenten der Inspiration entstehen kann. / Figur ca. 41 cm hoch / mit Sockel 49 cm Höhe

Artikellink: <https://www.artsolitaire.arsmundi.de/joerg-herz-skulptur-musiker-mit-xylophon-2020-a1000110434/>